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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 2 marzo 2017 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,15 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n.19  consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Question time 

Question time  02 - PERICOLO ALLA SCUOLA PERODI - PRESENTATA DAL CONS. LATROFA, 

CAPOGRUPPO PISANELCUORE, IN DATA 24/02/2017 - ID 1393564 

Illustra: R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude:  R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

discussa 

 

Question time  03 -  INTERVENTI URGENTI PER I CONTINUI BLACKOUT DELL’ILLUMINAZIONE 

PUBBLICA IN ALCUNE STRADE E PIAZZE DI MARINA DI PISA - PRESENTATA DALLA CONS. MANCINI, 

CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL, IN DATA 27/02/2017-  ID 1393603 

Illustra: V. Mancini (ForzaItalia-PDL) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude V. Mancini (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Question time  04  (Odg aggiuntivo)  -  PRESENZA DI STALATTITI E STALAGMITI, NONCHE’ DI 

BORRACCINA, ALLE GALILEI - PRESENTATA DAL CONS. LANDUCCI, CAPOGRUPPO G.M. 

GREENITALIA- POSSIBILE, IN DATA 27/02/2017 - ID 1393962 

Illustra: S. Landucci (Gruppo Misto-Green Italia/Possibile) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 
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Conclude S. Landucci (Gruppo Misto-Green Italia/Possibile) 

discussa 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza 01 - NUOVA CHIUSURA DELLA DOMUS MAZZINIANA - PRESENTATA DAI CONS. 

AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 3/11/2016 (ASS. FERRANTE) - ID 1346517 

Illustra:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde:  A. Ferrante (Assessore alla Cultura) 

Interventi:  R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Conclude:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 03 - IL PD POTEVA UTILIZZARE LA SALA RIUNIONI DEL CTP4 PER L’INIZIATIVA SUL 

REFERENDUM? - PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI (SINISTRAITALIANA-SEL) IN DATA 

8/11/2016 (ASS. FERRANTE) - ID 1348474 

Illustra: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Risponde: A. Ferrante (Assessore Partecipazione e decentramento) 

Interventi: E. Zuccaro (M5S) 

Conclude: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

discussa 

 

Interpellanza  11 - RITARDI NEI PAGAMENTI DEL PERSONALE COMUNALE - PRESENTATA DAI CONS. 

AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 26/01/2017 (ASS. ELIGI) - ID 1380630 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: F. Eligi (Assessore al Personale) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Per mancata presenza di assessori in aula, la seduta consiliare è sospesa sino alle ore 16,35 

 

Dopo l’appello sono presenti in aula: 28 consiglieri 

La seduta è valida 

 

 

Mozione urgente (ammissibilità) 

Il Consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) presenta ed illustra una mozione urgente ad 

oggetto: "Adesione allo sciopero globale delle donne 8 marzo 2017" 

Votazione ammissibilità mozione urgente:  favorevoli: 19  contrai: 0  astenuti:  04  approvata 

 

 

Mozione d'ordine:  Il Consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) chiede l'inversione 

dell'ordine del giorno per andare subito alla discussione della mozione urgente presentata 

Votazione della Mozione d'Ordine: favorevoli: 14  contrai: 01  astenuti:  07  approvata 
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Mozione urgente  “Adesione allo sciopero globale delle donne 8 marzo 2017" 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Interventi: S. Ghezani (Sinistra Italiana) , S. Landucci (Gruppo Misto-Green Italia/Possibile), M. L. 

Chiofalo (Assesssora alle Pari Opportunità) 

Votazione mozione urgente:  favorevoli: 18  contrai: 0  astenuti:  03  approvata 

 

 

Argomento  

Argomento - SICUREZZA E DEGRADO NEL CENTRO STORICO  - PRESENTATO DA VARI CONSIGLIERI, 

1° FIRMATARIO CONS. BUSCEMI (FI-PDL) IN DATA 13/11/2015 - ID 1208869 

Illustra: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL)) 

Interventi: Alessandro Trolese Vicepresidente Vicario della Confcommercio, Simone Romoli 

Responsabile area pisana Confesercenti, Maria Grazia Ghelardoni Consigliera C.T.P. 6, Marco Cioni 

Presidente della Cooperativa Arnera, Viviana Bartolucci  Operatrice "SpazioBono19”,  Claudio 

Meoli Segretario Generale Provinciale S.I.L.P-C.I.G.L. 

M. Filippeschi (Sindaco) 

Interventi Consiglieri comunali: 

G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è...) , D. Petrucci (Noi adesso Pis@) , R. Latrofa (Pisa nel Cuore), G. 

Ventura (In lista per Pisa) , M. Nerini (Noi adesso Pis@) , M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) , S. Ghezzani 

(Sinistra Italiana), S. Landucci (Gruppo Misto-Green Italia/Possibile) , P. Bongiovanni (PD) , E. 

Zuccaro (M5S) , F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Conclude: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

 

Su questo argomento vengono presentati n. 6  ordini del giorno: 

 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato in aula dal Consigliere R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) ad oggetto: 

“Sicurezza e degrado nel centro storico" 

Illustra: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Interventi: G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è...) presenta un emendamento. Il Consigliere R. 

Buscemi non accetta l'emendamento presentato 

Votazione Ordine del giorno:  favorevoli: 05  contrai: 23  astenuti:  01 respinto 

 

Ordine del giorno n. 2 - Presentato in aula dalla Consigliera P. Bongiovanni (PD) 

Interventi: F. Auletta (Una città in comune-PRC) , G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è...) , R. Buscemi 

(ForzaItalia-PDL),  M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Votazione Ordine del giorno:  favorevoli: 17  contrai: 02  astenuti:  0  approvato 

 

Ordine del giorno n. 3 - Presentato in aula dal Consigliere D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 

Interventi: G.  Garzella (Gruppo Misto-Pisa è...) presenta un emendamento. 

Il Consigliere D. Petrucci accetta l’emendamento 

Votazione Ordine del giorno: favorevoli: 06  contrai: 23  astenuti:  0  respinto 
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Ordine del giorno n. 4 - Presentato in aula dal Consigliere M. Ricci (Una città in comune-PRC) ad 

oggetto: “Ritiro dei Decreti Minniti in materia di sicurezza e immigrazione” 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione Ordine del giorno:  favorevoli: 04  contrai: 23  astenuti:  0 respinto 

 

Ordine del giorno n. 5 - Presentato in aula dal Consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) ad 

oggetto: “Politiche attive per la “sicurezza” nel centro storico” 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione Ordine del giorno:  favorevoli: 05  contrai: 20  astenuti:  02 respinto 

 

Collegato all'argomento: 

Ordine del giorno 15 - POLITICHE PER LA SICUREZZA SOCIALE IN CITTA’ - PRESENTATO IN AULA DAI 

CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 9/06/2016 - ID 1292021 

Votazione Ordine del giorno: favorevoli: 04  contrai: 20  astenuti:  02 respinto 

 

 

 

 

Alle ore 21,55 la seduta è sciolta 

 

 

                                                                                       

 

                                                                                               Il Segretario Generale 

                                                                                             Dott.ssa Marzia Venturi 

 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 

 


